

Pressestelle, Donnerstag, 24. Juni 2010

---

## Urkunden für sicheres Fahrradfahren

16 Mühlheimerinnen mit Migrationshintergrund haben in einem Kurs der Jugendverkehrsschule Radfahren gelernt. An fünf Nachmittagen im Juni übten die Frauen vom Gleichgewicht halten auf zwei Rädern bis zum sicheren Fahren im Straßenverkehr den Umgang mit dem Velo. Die Urkunden an die Teilnehmerinnen überreichten Polizeivizepräsident Roland Ullmann und Bürgermeister Bernd Müller im Hof der Goetheschule.

„Wir sind für die Kooperation zwischen Polizeipräsidium und Stadt Mühlheim sehr dankbar, konnte doch dadurch der Kurs kostenlos angeboten werden,“ betont Bürgermeister Bernd Müller. „Wir danken aber auch der Mühlheimer Bevölkerung, die nach einem Aufruf über die Presse so viele Fahrräder gespendet hat, dass alle Kursteilnehmerinnen nun ein eigenes Fahrrad haben“. Die Frauen konnten ihre Kinder zum Kurs mitbringen. Für deren Betreuung auf dem Spielplatz sorgten drei erfahrene Mütter.

Die Fortbewegung mit dem Fahrrad macht mobil, unabhängig und bringt Spaß. Nun können die Frauen auch mit ihren Kindern einen Fahrradausflug machen!

Der Kurs fand auf dem Schulhof der Goetheschule im Zentrum Mühlheims statt.

„Wir danken Hüsamettin Eryilmaz, Migrationsbeauftragter des PPSüdosthessen und Vorsitzender des Ausländerbeirates Mühlheim, der die Idee für den Kurs und den Kontakt zwischen Jugendverkehrsschule und Stadt Mühlheim hergestellt hatte“, so Bürgermeister